

BOLETÍN DE PRENSA No. 280 ->>

Al firmar convenio de exclusividad con el FAD, la UAA tendrá un centro de Materiales de última tecnología con el que se apoyarán diversos programas como la vinculación e internacionalización: MAC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes firmó convenio de exclusividad con la Asociación líder en Europa en el Fomento a las Artes y el Diseño (FAD), para la creación de un Centro de Materiales Innovadores (Mater) que han sido patentados recientemente y que podrán dar un paso adelante en materia de diseño industrial y de construcción.

En las instalaciones del FAD, el rector, Mario Andrade Cervantes, acompañado por el Decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León, firmaron este acuerdo que permitirá a la UAA ser la única institución a nivel nacional en contar con este catálogo de materiales de última generación para poder promover su uso en la industria.

El uso y exposición de estos materiales permitirán además apoyar a los diferentes programas académicos de la Máxima Casa de Estudios en particular a las carreras que a partir de Agosto se impartirán en el Campus Sur y que, están enfocadas principalmente al desarrollo tecnológico.

Como parte de este convenio, la UAA creará en sus instalaciones un espacio especial denominado Materialoteca, en donde se tendrán 150 materiales recién patentados y dispuestos para su aplicación en la industria automotriz, robótica, diseño biomédico, construcción, nanotecnología, entre otras áreas, permitiendo la innovación y la mejora continua.

La UAA tendrá con este acuerdo la exclusividad para el conocimiento y la difusión a nivel nacional de dichos materiales patentados mundialmente y de diversos proveedores, lo cual la coloca como punta de lanza en este segmento y permitirá una vinculación estrecha con el sector público y privado, cumpliendo uno de los objetivos más importantes establecidos en el Plan de Desarrollo de la Institución.

Además de vincularse con el sector productivo, estimulando la innovación y la creatividad con el uso de estos nuevos materiales; la Autónoma de Aguascalientes sigue dando pasos firmes en la internacionalización, pues tendrá un estrecho contacto con los investigadores y desarrolladores de materiales a nivel mundial.

Pero ante todo seguirá cumpliendo su objetivo académico, pues la materialoteca estará a disposición de los alumnos, catedráticos e investigadores de la Institución, con lo que diversos proyectos podrán realizarse aplicando materiales de última generación.

La firma de este acuerdo de exclusividad se realizó en las instalaciones del FAD en Barcelona, España, estando presentes por parte de la UAA, el rector, Mario Andrade Cervantes; el Decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción y por parte del FAD, su presidente Miguel Espinet; así como Gabriel Robert I Bernús e Isabel López, integrantes de MaterFAD.

